

Infoblatt für Gäste

Herzlich willkommen beim Kanu-Club Klingenberg!

Vorweg das Logistische:

Unser Bootshaus liegt im Klingenger Stadtteil Röllfeld, direkt an der Röllbachmündung am rechten Mainufer (Flusskilometer 114,5). Auf unserer großen Zeltwiese sind Kanuten, Jugendgruppen, Familien, Fahrradfahrer und alle die gerne campen jederzeit herzlich willkommen. Unser Bootshaus wird von den Clubmitgliedern abwechselnd bewirtschaftet (Getränke). Unser Clubabend findet immer Donnerstag und Sonntag ab 18 Uhr statt. Umkleieräume und Duschen sind im Obergeschoss des Bootshauses vorhanden.

Anschrift:

**Kanu-Club-Klingenberg
Im Dümpfel 3
63911 Klingenberg-Röllfeld**

49°45'58"N, 9°10'57"O

Die Zufahrt zum Bootshaus erfolgt über die Unterlandstraße: Abbiegen an der Gärtnerei Kempf in Richtung Main.

Um mit dem Auto zum Zeltplatz zu gelangen, biegt man von der Unterlandstraße an der Lackfabrik Hemmelrath (PPG) Richtung Main ab, dann fährt man links dem Main entlang.



Anmeldung:

Anfragen und Reservierungswünsche können an zeltplatz@kanu-klingenberg.de gerichtet werden, oder meldet euch telefonisch bei:

Gerhard Abel (Bootshauswart) Tel: 0175 9426273

Richard Förster (Boots-hauswart) Tel. 0151 65959081

Zeltplatzgebühren		
	DKV	nicht DKV
Erwachsene	4,00 €	8,00 €
Jugendliche	3,00 €	6,00 €
Kinder bis 6 Jahre	frei	frei
Zelt	4,00 €	8,00 €
Wohnwagen/ Wohnmobil	6,00 €	10,00 €
Strom (kWh)	0,80 €	0,80 €

Alexander Vill (1. Vorsitzender) Tel: 0175 9941231

Paddeltouren auf dem Main:

Stadtprozelten	– KC Klingenberg	30 km
Collenberg (Reistenhausen)	– KC Klingenberg	22 km
Freudenberg	– KC Klingenberg	18 km
KC Klingenberg – Großheubach	– KCK	13 km
KC Klingenberg – Obernburg	– KCK	20 km
KC Klingenberg – Miltenberg	– KCK	20 km
KC Klingenberg – Aschaffenburg		28 km
KC Klingenberg – Obernau		21 km
KC Klingenberg – Brücke „Blaues Wunder“ (Sulzbach)		17 km

Da der Main durch die Staustufen kaum Strömung hat kann man auch ohne Probleme stromaufwärts paddeln, sich das Umsetzen eines Fahrzeugs sparen und die Landschaft in beide Blickrichtungen genießen.

Neben dem Main lohnt sich auch eine Befahrung der Tauber, die in Wertheim in den Main mündet. Bei entsprechendem Wasserstand (meist im Frühjahr, bzw. nach Regenfällen) können auch verschiedene Kleinflüsse in der Umgebung befahren werden.

Kulturelles:

Neben dem Main als Paddelgebiet hat unsere Region noch mehr zu bieten. So gibt es in Klingenberg und Umgebung zahlreiche Häckerwirtschaften (Straußwirtschaften) und Einkehrmöglichkeiten. Klingenberg kann mit der Burgruine mit Blick auf das Maintal, Aussichtsturm, Altstadt, Weinbergen, Weinbau- und Heimatmuseum, Greifvogelauffangstation am ehem. Tonbergwerk, Schlucht (Biotop) aufwarten.

Städte wie Miltenberg mit dem ältestem Gasthaus Deutschlands „Zum Riesen“ und der im ältesten Stadtteil ansässigen Brauerei „Faust“ und Wertheim mit dem Glasbläsermuseum zahlreichen Fachwerkbauten und großer Burgruine laden zum Schlendern und Entdecken ein. Aber auch die kleineren Orte wie die Nachbarstadt Würth mit dem Schifffahrtsmuseum in der alten Pfarrkirche lohnen sich für einen Besuch.

Neben dem Kanu sind auch Ausflüge zu Fuß oder mit dem Rad lohnend. Diverse Aussiedlerhöfe, Wanderheime, Gastwirtschaften und Co. laden dabei zum Rasten während einer Tour durch Odenwald oder Spessart ein.

Für weitere Ideen und Vorschläge könnt ihr euch gerne an unsere Mitglieder wenden. Wir wünschen Euch einen angenehmen Aufenthalt.

Ahoi!